



うさぎぐみだより

平成28年7月29日

7月に入り、うさぎ組では、体調を崩す子どもが少し見られました。夏風邪や胃腸炎で欠席する子も多かったです。

体調がすぐれない子が多くなったし、雨の日には、室内あそびを楽しみました。

初めての粘土あそび。最初、袋から出した粘土に、大きな1つのかたまりになっていて、固く、ちぎりのも一苦労でした。

そんな粘土に、少しとまとっている様子も見られましたが、保育者に手伝ってもらいながら、一緒にちぎったり、丸めて楽しむ事ができました。

2回・3回目になると、1人で上手にちぎり、丸めたり、細長くのばしてへじを作ったりして、自分で考えて作る姿が見られる様になりました。

うさぎ組のみんな、粘土あそびが大好きです。

今では、粘土ペラを上手に使いこなし、丸めた粘土を半分に切ってお料理ごっこをしたり、粘土を重ねて動物や乗り物を作ったりして楽しむ姿が見られます。



プール遊び

7月11日。みんなが1日待ちにしていたプール開き。

乳児園庭には、大きいプールと小さいビニールプールがあります。最初から大きいプールに入り、しゃがんだり、四つん這いになつて泳いだりします。

小さいプールで、お友達と一緒に座り、おしゃべりして楽しむ子。

初回から、泣いてや振がたたり、水をぐぶぐぶする姿も見られます。

全員が楽しんで「プールあそび」をする事ができています。

また、水着に着替えた後、体を洗ったタオルを袋に入れて、プールバッグに片付けたり、1人で「がんばってしようとする姿が見られます。



エピソード記録(日頃の様子のコマです)

ニ室内 =

うさぎ組の部屋の壁に貼ってある、

くだもの誕生日表を見ていた時の会話です。

1つずつ、くだものを指して

Aちゃん: これは? → Bくん: りんご!!

Aちゃん: これは? → Bくん: いちご!!

この会話を何度もくり返し、周りにいたみんなと一緒に「バナナ! もも!」と答えて楽しんでいました。

そして、Aちゃんが「よっちゃん」と指した時、他の子は「よっちゃん! や オレンジ!」と答える中、

Bくんは、「だいたい色!!」と答えていた。

Aちゃんも、周りの子も「???,」と一瞬会話を途切れました。

保育者が、「2つかんの色を「だいたい色」とも言んだよ!」と説明すると、みんな納得した様子でした。

この様子から、友達と関わるながら会話を楽しむ様子がよくあります。

新しい事を知った時のみんなの顔がとてもうれしそうで、ほほえましい姿でした。

毎日、クレヨンを見て、「あ! だいたい色」と言う子もいました。